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８ 区の産業振興施策 
 

（１）区施策の利用経験と今後の予定 

◇利用経験では、「普通融資」が１割を超え、次が「短期緊急運転資金融資」の６％ 

◇今後の予定でも、「普通融資」と「短期緊急運転資金融資」が比較的高い 

問51 貴社は、最近３年間で区の施策を利用したことがありますか。また、今後利用する予定はあり

ますか。あてはまる欄に○をつけてください。（○はいくつでも） 
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0.2

0.1
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0.4（１）新製品・新技術開発助成 

（２）工業所有権取得助成 

（３）技術等向上助成 

（４）ＩＳＯ認証取得助成 

（５）見本市等出展助成 

（６）企業情報化助成 

（７）工場建替促進家賃助成 

（８）ＦＴＴＨ助成 0.6

1.0

0.5

0.7

1.0

0.4

0.8

1.6

3.3

1.8

1.0

0.4

5.5

11.6（９）普通融資 

（10）短期緊急運転資金融資 

（11）環境保全対策融資 

（12）ＩＴ支援融資 

（13）経営基盤強化緊急融資 

（14）創業支援融資 

（15）その他の融資 1.1

0.3

1.9

1.0

0.5

2.3

4.1

75.0

4.0

0.9

0.5

1.1

1.8

2.0

1.4

1.2

0.4

0.7

0.3

0.1

1.1（16）企業相談 

（17）区内企業中国進出支援 

（18）荒川ベンチャー協議会 

（19）企業診断 

（20）産業セミナー 

（21）あらかわショッピングモール 

（22）産業ホームページによる区の施策
紹介 

（23）産業ホームページ企業検索情報 

（24）荒川区産業展出展 

（25）産業ニュース送付 

（26）産業メールマガジン発行 

（27）内職仕事発注 

（28）勤労者福祉サービスセンター 
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（２）強化すべき産業振興施策 

◇「融資制度の充実」が２割弱でトップ。「新製品・新技術開発の支援」が１割強 

問52 今後強化すべき産業振興施策について、重要と思われるものを３つまで選んでください。 

（○は３つまで） 

ｎ＝1,045 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

融資制度の充実

販路開拓・マーケティング支援

新製品・新技術開発の支援

人材育成と技能の継承

異業種交流の推進

取引の適正化

空き工場や物件情報の提供

環境問題への取り組み支援

他業種や施策等情報提供

街づくりや観光の推進

創業支援

ブランド・デザイン力強化

企業ＩＴ化への支援

産学官連携の推進

産業ＨＰでの企業ＰＲ

技術・経営相談体制強化

あらかわショッピングモールの強化

ベンチャー協議会など企業間連携の充実

セーフティネットの整備

国際化支援

知的財産権戦略

ＦＴＴＨ補助

セミナー等経営情報の提供

貸会議室情報の提供

その他

無回答
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Ⅳ．自由記入 

 

誇れる製品・技術(抜粋) 

■招待状、案内状等の紙の緑に金箔をはる技術 

■樹脂内に混入した異物を除去する「ストレーナー」。贅肉を全て落としてスリムにし、スペースは２分

の１、モーター容量も小さく、価格も同等機の中古整備品と同程度に設定 

■節水コマパッキン・対塩素用上水道用ゴムパッキン。上水道ゴムを昭和21年より製造、一度も漏水原因

を作っていない品質・技術がセールスポイント。 

■鞄製造 

■プレス金型製造 

■薄板用（ＳＳ-2.3ｔまで）のシャーリングマシンを製造。長さは最大5ｍまで。特に極薄板（ＳＳ－0.35・

ＳＯＳ－0.3）の切断機に自信がある。 

■裁断加工 

■砂糖で作る金花糖 

■プラスチック用金型の製造。中、小物の精密用金型を多く手がけている。「お客様の立場になって金型

を作る」をモットーにいかにしてお客様に喜んで頂けるかを日々研究、努力している。 

■袋物の裁断、ヘルメットのパーツ 

■伸縮式指示棒、ボールペン付きやライト付きのものもあり、時々ＴＶのニュースキャスターなどが使用

している。 

■ラベル、ステッカー、シールの印刷物 

■カバン袋物裁断 

■画期的な処方でビジュアル的にも耐えられる商品を提案できる。クライアントがターゲットにしている

ユーザーに合わせた企画･提案を得意とする。 

■羊のスエード染色 

■ステンレス装飾、建築金物 

■文字加工、図案加工、内装飾用金属加工等 

■埋設型土壌感圧水分センサー（アンサック）特許取得を基に、応用商品を開発販売していきたい。 

■パイプ曲げ技術。曲げの型から測定治具も自作で作製可能。ＮＣパイプベンダー加工が得意。 

■両面テープ貼装置、スタンプインキ充填装置、特殊製袋機 

■赤ちゃん用の玩具。誰もまねが出来なかったため、同じ品が40年も続けられ、業界でも市場でも評価が

高い。 

■婦人服・子供服全般。男物はジャケット類など縫製。 

■金属工芸品急須・水滴（書道用）・菊割り模様皿。・鍛金の技術で区の無形文化財に登録されている。 

■製本技術 

■平ワッシャ製造（多品種） 

■工業用回転機器計測器の製造（超微小が得意） 

■溶接ロボットを利用した鉄製部品の大量溶接化、低価格化、高品質な溶接 
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■お子様の夢を育てる三輪車 

■ハーネスの溶接（0.15～2.0ワイヤーとワイヤーを溶接） 

■ヘアピン 

■自費出版アドバイザーとして経験豊富。同業６社と特漉きの紙「星の紙」を製作販促中 

■洋服縫製業 

■脳神経外科利用電動式手術台1700型、整形外科用電動式手術台ＦＥ600型、多用途型、電動式手術台1200

ＡＢＣ型(通称、万能型電動式手術台) 

■各種印刷物 

■陶器にうるし塗のビアカップ。実用新案申請中。 

■ネオン行事、ポスター、看板、アクリルのケース等デザインから施工 

■特殊ワッシャー製造 

■空気機械製品（送風機、排風機、特殊ファン）、焼却炉、公害防止機器、軽量鉄骨工事、製缶加工一式。 

■枝金での薄枝専用加工機。 

■アクリル製品、看板、ディスプレー用アクリルケース。小さなものから商業用のものまですべて製造 

■道路に使用するアスファルト製品を主に製造。段差修正材はミリ単位の段差修正が出来るため、歩道の

バリアフリー化等の役に立つ。 

■樹脂（ＰＰ、テフロン）ホース、耐科学薬品、耐溶剤、オイル、液化ガス等 

■銅製の釜。都内ではたぶん当社のみ。 

■シール印刷を行っています。主に食品を始め、さまざまな分野のシールを作成。印刷と同時にナンバー

リング、ラミネート加工、箱押等も可能。 

■アルミ製品の溶接 

■ハードビスケットにチョコレートを掛けたコーティング菓子の製造 

■和洋楽器ソフトケース 

■紙器一般製造販売加工等 

■毛皮、エリマキ加工 

■洋服の縫製 

■特注家具塗装、木製品塗装 

■製品配管ダクト等製造 

■一般商業印刷物のフィルム出力 

■デジタルデータをフィルムを介さずに、直接ＰＳ版に出力するＣＴＰ装置による、高品質なカラー印刷

が得意。 

■写真製版で、デジタル製版のほか、アナログ製版部門を残しており、それが希少価値として、各お得意

先に喜んでいただいている。 

■特殊製法による手焼き煎餅。以前はデパートにも有名他社ブランドで出品。 

■無臭消臭剤（臭いを香料等でマスキングせず、中和分解して消臭。成分は食品添加物のみで作られ安全

性が確認されており、介護施設等で使用）、皮革製品の手入れ用オイル 

■紙筒製品 
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今後の施策に対する意見・要望（抜粋） 

■バブルの後の景気が悪すぎ。景気浮上策が第一と考える。確かに一部の業種には明るさが見えても、全

体の底上げがない限り、小手先の施策では効果が薄い。 

■パソコンのトラブルを相談する窓口などを充実してほしい。 

■機械のみでなく、代々引き継いで来た手仕事も高度な製品として得意先には認められているが、大手メー

カーが外国に工場を作ったため、仕事が激減して、廃業したり、縮小したりして、以前の３分の１位の売上

高となってしまった。何とかしなくてはと現在考えている。何か良い方法があれば教えて欲しい。 

■売上げ減少が長く続いており、借入れしたくとも返済の見通しが立てにくい。その場だけの計画しか立てら

れない。全体的な活性化対策がほしい。具体的なアドバイスや活気が出る施策を考えてほしい。ＩＴ支援や

教室を、無料で夜の時間に多く開催していほしい。 

■当社は仕事上技術開発をする必要があり、現実的には資金不足で厳しい。長期でゆるやかな条件の資金

を調達出来る機関を紹介してほしい。 

■ショッピング･モールに出しているが、即商談がまとまることが少ない。企業相談員やＷｅｂの技術者から見

た診断や商品のデザイン性の向上、適正価格の指導など行い、区の工業の活性化を図ってほしい。 

■人件費を含め、無駄な税金を使わないようにお願いする。 

■ショッピングモールに参加し、何件かのホームページを見たという新しい企業からの連絡を頂いている。 

■もっと区の助成などをアピールしてほしい。 

■荒川区の中小企業対策が万全かどうかはわからないが、色々と助けてもらっていると感じている。 

■最近のＩＳＯ熱には中小零細は関係なく、また、どこまでＩＳＯが責任を持つかも全く不明である。それより現

実に根付いた施策に力を入れるべき。 

■融資を申込みたいが、条件がきびしすぎて、申込受付が出来ない。担保条件がきびしい。 

■荒川は伝統工芸技術保存会の会員も東京一なので、年間の行事だけでなく常設の展示、販売の場をつく

ってほしい。また、後継者養成の資金援助がほしい。 

■私の菓子製造業は地元の経済復興とか産業復興とかの支援はほとんど受けていない。よく区でも商店街

の小売業の宣伝、支援等を目にするが、区の産業はそれだけではない。注目度の高いものばかりではな

く、ごく普通の目立たない産業も実際には多くある。全体として活気のある地域になるのが良い。 

■区内に核となる産業･観光資源がなく、昔からある家内工業が発展して維持している現状の産業基盤だと

思うが、再開発でマンションなど造っても産業は良くならない。今ある産業製造業を強く育てる施策を打ち

出してほしい。 

■東京都の新銀行構想の実現時に現在の保証協会と別枠のものを考えてほしい。中小企業や町工場の

方々は長引くデフレで保証協会枠はほとんど上限まで使い切っていると思う。上場企業に明るさが見えて

きたが、小企業等に希望が持てるのは早くて半年から 1 年はかかる。現在までの実績や経営方針等を勘

考し、手助けすれば生き残れそうな会社をぜひ応援してほしい。 

■外国製品の増える中、高級なもの、オリジナリティーのものは生き残れるはずとがんばっている。もの作りの

楽しさをもっと若い人達に教えてあげたい。物作りは国の宝だと思っている。 

■希望しないとか、考えてないとか答えたが、しないのではなくできない、考えないのではなく考えられない。 




